
平成２９年１１月教員会議 議事録 

 

日時 平成２９年１１月２１日（火）１６時３０分～１７時２０分 

場所 フロンティア医工学センターＢ号棟１階会議室 

 

１．議題 

（１）前回の議事録確認 

・前回の議事録案について，原案のとおり，承認された。 

 なお、前回議題となった、研究に関する定期的なカンファレンスについては、引

き続き検討を進める旨の説明があった。 

 

 （２）その他 

・特になし。 

 

２．報告事項 

（１）大学運営会議（10/12，10/26，11/9開催），教育研究評議会（10/12，11/9開催）

について 

 ・議長から，大学運営会議，教育研究評議会に関して，以下の報告があった。 

●大学運営会議（１０／１２）  

－研究活動上の不正行為・研究費の不正使用への対応等について  

●教育研究評議会（１０／１２） 

－非常勤職員の無期転換について  

－平成３０年度非常勤講師時間数の配分方針（案）について  

●大学運営会議（１１／９）  

－平成２８年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について  

－グローバルプロミネント研究基幹平成３０年度リーディング研究育成プログラムの 

公募について  

－統合認証システムアカウントについて  

－平成３２年度からの大学入学共通テストの導入に伴う平成３０年度試行調査 

（プレテスト）への協力について  

●教育研究評議会（１１／２２） 

－平成２９年度科学研究費助成事業の配分について  

 

（２）ＴＴ教員に係る部局評価結果について 

・議長から、テニュアトラック教員に係る中間評価・最終評価の部局評価結果につい

て、資料２に基づき報告があった。 

 

（３）各種委員会等の報告について 

 ●医工学シンポジウム 

 ・１１月１４日に開催された医工学シンポジウムの実施報告及び協力に対する謝辞



が述べられ、引き続き次年度の開催に向けての協力依頼があった。 

●動物実験室運用委員会 

・動物実験の教育訓練を明日１８時から開催するので、所属学生にご周知いただき

たい旨の依頼があった。 

・麻酔用のモニターが壊れており、発注予定である旨の報告があった。 

●医工連携推進室 

・医工学連携推進室を、来年４月から病院の組織「医工学連携推進センター（仮称）」

として立ち上げる予定となり、今後ＷＧで具体的な組織構成や活動内容の検討を行

っていく旨の報告があった。 

また、病院見学会の開催実績について報告と説明があった。 

 

（４）研究費の受入れについて 

  ・議長から，平成２９年１１月時点での，研究費の受入状況について報告があった。 

 

（５）教員の海外渡航について 

   ・議長から資料３に基づき報告があった。 

 

（６）教員の海外渡航帰国について 

  ・議長から教員の帰国について報告があった。 

 

（７）その他 

   ・秋季構内環境整備・美化への参加依頼があった。 

   ・医工学セミナーへの参加依頼があった。 

 

以 上 

 

 

 


